

Escándalo por unas declaraciones de sentido común, realizadas por el Sr. Piqué.

05/07/2006.

Una vez más los sectarios e ignorantes de la Izquierda se han escandalizado. Ayer por las declaraciones de **Maciej Marian Giertych** y hoy por las declaraciones -de sentido común-, del presidente del PPC, Josep Piqué, quien ha dicho que el franquismo fue "un autoritarismo de derechas" y no "un régimen fascista". Sus reflexiones se producen un día después de que los masones y pseudo comunistas del Parlamento Europeo condenaran el régimen del general Francisco Franco, con la abstención del Partido Popular Europeo, dando así muestras de su ignorancia e idiotez.

En declaraciones a TV3, Piqué ha afirmado que "desde un punto de vista historicista", no se atrevería a calificar aquel régimen de "fascista", "aunque en sus inicios había formaciones políticas" fascistas que daban apoyo al bando franquista.

Preguntado sobre si el presidente del Gobierno siente predilección por la II República, Piqué cree que Zapatero "conecta mucho más con lo que él entiende como la legitimidad democrática de la República, que de la que se deriva de la transición y la Constitución". "Desde este punto de vista, rompe con los anteriores gobiernos socialistas", ha apuntado.

El presidente de los populares catalanes no comparte "la visión idílica" de Zapatero respecto a la II República porque, desde su punto de vista, fue un período "con planteamientos profundamente sectarios, ya que antidemocratas había en ambos bandos".